



Olimpiadas Especiales
América Latina

INFORMACIÓN

Timothy P. Shriver
Presidente de la Junta Directiva



Timothy P. Shriver es Presidente de la Junta Directiva de Special Olympics, Inc. En esa posición, él sirve a alrededor de 2 millones de atletas de Special Olympics y sus familias en más de 150 países, y ha ayudado a transformar a Special Olympics en un movimiento que se ha enfocado en la aceptación, inclusión y respeto para los individuos con discapacidad intelectual en todas las partes del globo.

En sus nueve años al frente de Special Olympics, Shriver ha lanzado la agenda de crecimiento más ambiciosa de la organización. Ha trabajado con los líderes de China para lanzar un Programa próspero en su país y apoyó sus esfuerzos para llevar los Juegos Mundiales de Verano de Olimpiadas Especiales 2007 a Shanghai. También ha trabajado con líderes y dignatarios mundiales como Nelson Mandela, Bill Clinton, George W. Bush, Bertie Ahern, Rafiq Hariri, Thabo Mbeki, Julius Nyerere, Hosny Mubarak, Shimon Peres, Adrian Nastase, Adnan Terzic y Alejandro Toledo para presentar temas relacionados con discapacidad intelectual e inició Programas de Olimpiadas Especiales en países en desarrollo o después de la guerra como Afganistán, Bosnia Herzegovina, Irak, Macedonia y Serbia.

Shriver también ha creado nuevas iniciativas emocionantes que mejoran la calidad de vida de millones de personas con discapacidad intelectual, por medio de programas de Liderazgo de Atletas, Investigación transcultural, iniciativas de Salud, desarrollo de la Educación y Apoyo de Familias. Por ejemplo, Atletas Saludables de Olimpiadas Especiales, fue diseñado para ayudar a los atletas de Olimpiadas Especiales a mejorar su salud general y condición física, mientras que Deportes Unificados de Olimpiadas Especiales, une a atletas con y sin discapacidad intelectual para ayudar a igualar el nivel de habilidad y promover inclusión a través del mismo equipo de competición y práctica.

Como parte de su trabajo con Olimpiadas Especiales, Shriver ha tenido éxito aprovechando el poder de Hollywood para promover el Movimiento. Él ha perseguido iniciativas en música, cine y televisión para resaltar las habilidades y temas de la discapacidad intelectual, y ayudar a recolectar dinero y a dar conocimiento para el Movimiento. Además, ha trabajado para atraer más atención legislativa y ha dado apoyo en temas que conciernen a la comunidad de Special Olympics, testificado frente al Congreso cada año desde el 2001.

Antes de unirse a Special Olympics, Shriver sirvió en varios roles, incluyendo educador, consejero, autor y orador, enfocado en la prevención de abuso de sustancias, violencia, dejar la escuela y embarazos de adolescentes. El trabajó con New Haven Public Schools' Social Development Project (Proyecto de Desarrollo Social de Escuelas Públicas), considerada en este momento la principal escuela basada en la prevención en los Estados Unidos, y el Collaborative for Academia, Social, and Emocional Learning (Colaboración para Aprendizaje Académico, Social y Emocional) la organización líder en investigación en el campo del aprendizaje social y emocional en U.S.A. Shriver actualmente preside esta organización.

Shriver aplicó sus intereses educacionales en películas, Es co-productor de la película de DreamWorks Studios realizada en 1997, "Amistad", y la película en el 2000 de Disney Studios, "The Loretta Claiborne Story". (La Historia de Loretta Claiborne). Él es Productor Ejecutivo de "The Ringer" una película de Farrelly brother's. Shriver ha producido o co-producido programas para las cadenas de televisión ABC, TNT y NBC, y ha aparecido en diferentes transmisiones de programas como The Today Show, CNN, MTV, y Nickelodeon's World of Difference.

Shriver recibió educación universitaria en la Universidad de Yale, un grado de maestría en Religión y Educación Religiosa de la Universidad Católica, y un Doctorado en educación de la Universidad de Connecticut. Ha recibido numerosos honores incluyendo grados honorarios de la Universidad Loyola, New England College y Albertus Magnus College; la Medalla de la Ciudad de Atenas, Grecia; la Orden de Manuel Amador Guerrero de la República de Panamá, y Ciudadano del Año de Connecticut 1995. Sus créditos publicados incluyen editoriales de opinión en el New York Times y el Washington Post.

Shriver actualmente presta servicio en la Junta de la Comisión de Educación del Convenio de los Estados para Aprendizaje y Ciudadanía, en Fran Porter Graham Child Development Center en la Universidad de North Carolina, y en la Asociación Americana de Retardo Mental.

Él y su esposa, Linda Potter, residen en el área de Washington, D.C. con sus cinco hijos.